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			Una reforma de la estación de Alcalá, una nueva estación en el polígono de San Fernando, y más trenes entre Coslada y Madrid, compromisos de Fomento con el Corredor
				
		[image: PDF]			
		[image: Imprimir]			
		[image: E-mail]		



	
				
													Zona Este																		 - 					
						
													Corredor del Henares												
			
	




	[image: Compartir en Menéame][image: Compartir en Tuenti][image: Compartir en Buzz it!][image: Compartir en Facebook][image: Compartir en Twitter]
[image: Foto cedida por Ayuntamiento de Coslada]Torrejón no consiguió ningún compromiso concreto en la reunión de los alcaldes con el Ministerio 





El alcalde de Alcalá de Henares,  	Javier Rodríguez Palacios, junto con los alcaldes de Torrejón, 	 Coslada y San Fernando, municipios del Corredor del Henares, ha 	 mantenido una reunión con el secretario general de 	 Infraestructuras del Ministerio de Fomento, Manuel Niño González, 	con  el objetivo de buscar soluciones a la problemática que sufren 	las  líneas C2 y C7 de Cercanías y que supone “dañar la vida 	cotidiana de  los vecinos y vecinas del Corredor a la hora de llegar 	y volver de sus  trabajos”, según ha explicado el primer edil 	complutense, Rodríguez  Palacios.
 
 El 	alcalde de Alcalá ha transmitido a  Manuel Niño que conoce el 	anuncio de las futuras inversiones que  realizó el Ministerio de 	Fomento las pasada semanas, “pero necesitamos  soluciones 	inmediatas –ha dicho Rodríguez Palacios- y a corto plazo.  Los 	trenes sufren fallos, retrasos y averías muy a menudo y esto supone  	perjuicios en los horarios. Además, en el caso particular de 	Alcalá,  la estación de tren aún no es accesible para personas con 	movilidad  reducida”. 
 
 Al término del 	encuentro, el alcalde de  Alcalá ha manifestado que la reunión ha 	sido “útil” aunque ha informado  de que el resultado de la misma 	“no lo podemos garantizar los alcaldes  ya que es competencia del 	Ministerio de Fomento y en menor medida de  la Comunidad de Madrid, 	sin embargo hemos dejado muy claro que el  deterioro es insostenible 	y que necesitamos medidas a corto plazo”. 
 
 En 	el caso concreto de Alcalá de Henares, Rodríguez Palacios ha 	 corroborado que ya está en fase de redacción el proyecto para 	convertir  la estación central de la ciudad complutense en un 	espacio accesible,  ya que, en la actualidad, para acceder a dos de 	sus andenes existen  barreras insalvables para personas con movilidad 	reducida. 
 
 “La tarea de los 	alcaldes en situaciones como esta es trasladar la  inquietud de los 	vecinos y vecinas y presionar y estar vigilantes para  que se cumplan 	los compromisos sobre las frecuencias y las futuras  inversiones”, 	ha concluido Rodríguez Palacios.

El alcalde de Coslada, Ángel Viveros, ha exigido en el Ministerio de Fomento, la puesta en marcha de “un plan de choque que palie las deficiencias que en la actualidad presenta el servicio de Cercanías de RENFE en nuestra ciudad y en otras localidades del Corredor del Henares”, si bien, siendo necesario dicho plan, lo perentorio es que “con urgencia se adopten las medidas necesarias que devuelvan la normalidad al servicio”.

Así se ha mostrado a la salida del encuentro con el secretario general de Infraestructuras del Ministerios de Fomento. Cabe subrayar que desde hace un tiempo, el servicio en las líneas mencionadas registra continuas incidencias que repercuten en la vida cotidiana de los miles de usuarios que las utilizan cada día. En este sentido, el alcalde cosladeño, Ángel Viveros, que ha definido la reunión como “cordial”, ha recordado que “no podemos pedir a la ciudadanía que haga uso del transporte público, mientras las administraciones competentes se dedican a recortarlo”.

Por ello, los regidores han reclamado medidas que pongan freno a los problemas constantes que sufre el servicio que, entre otras cosas, ha visto reducido el número de trenes entre un 15% y un 20%. Durante el encuentro, ha habido un compromiso por parte del responsable ministerial de Infraestructuras para tratar de solucionar dichos problemas. En concreto, ha adelantado que se producirá una renovación en la red (vías, catenarias y señalización) que presentará el ministro de Fomento en el mes de marzo.

En relación con esto, el alcalde cosladeño ha indicado que “estaremos pendientes del cumplimiento de las peticiones que hoy hemos hecho porque no podemos consentir que, en pleno siglo XXI, los vecinos y vecinas usuarios de Cercanías RENFE dispongan de un servicio deficitario que no cumple los criterios de calidad”.

En mismo marco, también se han reclamado mejoras en las infraestructuras porque, en nuestra ciudad, “la estación situada en el Barrio de la Estación presenta unas graves carencias en materia de accesibilidad y movilidad que hay que solventar cuanto antes”, ha señalado el primer edil.

Ángel Viveros también ha insistido en que, en el caso concreto de Coslada “llueve sobre mojado” en materia de transporte público, puesto que “un año sí y otro también padecemos el cierre del Metro Este por los errores cometidos en su construcción y las prisas por inaugurarlo antes de las elecciones”.

Hay que recordar que la misma petición de reunión enviada por los alcaldes de Coslada, Alcalá de Henares, Torrejón de Ardoz y San Fernando al ministro de Fomento, también ha sido remitida a la presidenta de la Comunidad de Madrid, Cristina Cifuentes. Está previsto que el encuentro con los responsables en materia de Transportes del Gobierno regional tenga lugar en los próximos días.

Tras la reunión el alcalde de Torrejón ha valorado positivamente el plan diseñado  por el Ministerio de Fomento para abordar las incidencias y retrasos en  la red de Cercanías a su paso por la localidad “siempre que se  actúe con rapidez”. Ignacio Vázquez ha transmitido también la necesidad de  incrementar el número de trenes rápidos CIVIS a los responsables de  Fomento, quienes le han explicado que con las mejoras previstas será  posible contemplarlo. Asimismo, ha comunicado la petición de los  colectivos de personas con movilidad reducida de la ciudad para que al  igual que son accesibles las dos estaciones de la ciudad ocurra los  mismo con los trenes que prestan servicio en las líneas C-2 y C-7 de  Cercanías de RENFE.

El alcalde Torrejón aclaró “que el resultado de  la reunión ha sido positivo porque nos han adelantado el conjunto de  medidas que se van a realizar, pero he recalcado que es vital actuar con  celeridad a la hora de aplicarlas para minimizar las incidencias y  retrasos en un corto espacio de tiempo”.
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